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〈ソフトボール部〉7 月 30 日、豊田運動公園ソフトボール場で、県大会 1 回戦に臨みました。観客用

スタンド、電光掲示板のスコアーボード、芝生の外野とよく整ったソフトボール場で試合を行うことが

できました。1回戦の相手は優勝候補筆頭の名古屋市立は

とり中学校。高い守備力と打撃力、ミスにつけいるしたた

かさもあり、残念ながら力及ばず敗退。しかし、3年続け

ての県大会出場は立派です。1、2 年生も県大会出場を目

標に練習に取り組んでいくことと思います。 

〈吹奏楽部〉8月 6日、豊田市民文化会館で行われた県大会に出場し

ました。昨年は久しぶりの出場と言うことで、緊張感いっぱいでした。

今年は昨年の出場経験が活かされ、落ち着いて演奏することができ、

東三大会よりも更に洗練されたサウンドを披露しました。その結果、

銀賞を得ることができました。１、２年生は県大会上位を目指し、練

習に取り組んでいくと思います。 

これで 3年生は全ての大会を終え、部活動に区切りをつけました。

各部 3 年生の人数が少ない中、1 人ひとりが精一杯練習に取り組み、最後まであきらめず活動すること

ができました。3 年生の頑張っている姿は、１，２年生にとって、追いかけ追い越す目標になったと思

います。保護者の皆様には、ご理解ご協力いただきありがとうございました。また、応援していただい

た多くの方々に感謝申し上げます。新チームへの応援もよろしくお願いいたします。 

《新キャプテン・副キャプテン、部長・副部長の抱負》 

《剣道部》◎キャプテン：大羽元希 キャプテンとして頑張りたいことは、１年生を鍛えていくことだ。

新人戦では１年生の力も必要なので、しっかりと鍛えあげていきたい。そして、新人戦の団体戦では昨年に

続き優勝できるようにしたい。 

○副キャプテン：平野敬昌 副キャプテンとしての仕事をしっかりこなしていきたい。キャプテンや１年生

のみんなを支えられるようになりたい。自分の与えられた役目を果たせるように、責任をもって頑張ってい

きたい。 

《女子バレーボール部》◎キャプテン：中村彩菜 自分の指示する声やプレー、一つ一つの行動に自信

をもって動けるようにしたい。練習では、コミュニケーションと一つ一つのプレーでしっかりと意識するこ

とを心がけ、新人戦では優勝というチームの目標を達成できるようにしたい。 

○副キャプテン：伊藤実里 みんなをまとめたりすることが苦手だが、副キャプテンになったので、これを

きっかけに大きい声を出したり、自分の意見を言えるようにしたい。今までは周りのことに気づけなかった

ことが多かったので、視野を広げ、気づくようにしていきたい。 

《男子バレーボール部》◎キャプテン：鈴木聖也 何事にもメリハリをつけて行動ができるチームに

したい。練習の前半はみんな声が出ているけど、後半になるとだんだん出なくなる。率先して声を出し、み

んなを引っ張っていきたい。そして、チームで掲げた目標を達成できるよう頑張る。 

○副キャプテン：間宮啓太 チームを引っ張っていくキャプテンのサポートをして、チームの見本になれる

ように頑張りたい。そして、コート内ではチームメイトの表情を観察し、周りを見ながら行動できるよう頑

張りたい。謙虚な姿勢と目標を忘れずにチームのために頑張りたい。 
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○副キャプテン：髙木諒成 チームとして立派になるために、一人ひとりがまじめに取り組めるようにしっ

かり声を出し、みんなを引っ張れるようになりたい。自分はみんなの手本になれるよう、声だけでなくプ

レーでもみんなを引っ張っていけるようになりたい。 

《ソフトボール部》◎キャプテン：鈴木綾音 チームを引っ張っていける存在になりたい。夏の県大会

では、自分もエラーし、悔しい気持ちでいっぱいだった。その悔しさをバネに、まず、練習にメリハリを

つけ「まとまり」のあるチームにしていきたい。私達の代で、優勝旗を全て奪い返したい。 

○副キャプテン：大羽夏波 東三優勝、県大会出場を目指している。チームワークが必要なので、団結をよ

くするためにチームを盛り上げていきたい。投手なので、全体練習から外れることが多く、キャプテンや

もう一人の副キャプテンにチームを任せてしまう。一緒に練習するときはしっかり声を出し、プレーでみ

んなから頼りにされる投手を目指したい。投手と副キャプテンの両立は難しいと思うが、みんなでチーム

を盛り上げ、新人戦では１つでも多く勝ちたい。 

○副キャプテン：林 あお キャプテンと副キャプテンを支えながら、まずは新人戦優勝という目標に向か

って１日１日を積み重ねている。最後の夏、笑顔で終われるようにチーム一丸となって頑張っていきたい。 

《野球部》◎キャプテン：光部聖矢 今年泉中との合同チームとして出場する。メリットもデメリットも

あると思う。チームを一つにまとめるのは難しいと思うが、みんなで協力して一つのチームを作っていき

たい。自分から率先して動き、キャプテンとしての役割を全うしていきたい。 

○副キャプテン：吉田光来 チームにプラスになることをしたい。キャプテンに負担をかけず、率先して声

を出し、チームがうまくいくきっかけになりたい。チームのみんなに信頼されるようになりたい。  

○副キャプテン：杉原蒼惟 キャプテンやチームメイトを支え、引っ張っていける存在になりたい。普段か

ら声を出すなど基本的なことからできるようにし、副キャプテンとしての役割を果たしていきたい。 

《吹奏楽部》◎部長：石原萌音 みんなをまとめたりするのが苦手だが、今まで以上に気遣ったり、周り

を見たりしていきたい。３年が引退し、頼れる先輩が居なくなったので、１年生やみんなに頼ってもらえ

る先輩であり、部長でありたい。みんなで仲良く、聴いている人も楽しんでもらえる演奏をしていきたい。 

○副部長：廣野涉羽 先輩が残していった「想い」を継いでいきたい。先輩達は頼れる存在だった。次は私

たちがそんな存在になれるよう、部長とともに部全体を引っ張っていけるよう努力する。 

 

新チームは人数の関係で、本校野球部

と泉中野球部と合同で１チーム編制し、

大会に参加します。そのため、夏休み中

に合同練習を数回行いました。今後も行

っていきます。 

 

8月 24日（土）ＰＴＡ理事さんと教職

員で環境整備作業を行いました。生け垣

の剪定や草刈り等を行いました。暑さに

負けず、集中して手際よく作業を進め、敷

地周りをすっきりすることができまし

た。暑い中、ありがとうございました。 

《今後の主な予定》 

９月 ３日（火）実力・課題テスト、給食開始、避難訓練     ９日（月）基礎コン（英） 

１１日（水）１年福祉学習  １２日（木）後期生徒会役員選挙 職員会議  

１４日（土）ふれあい活動、ＳＮＳ講座、部活動懇談会   １６日（月）敬老の日  

１７日（火）振替休日    ２３日（月）秋分の日    ２４日（火）後期時間割開始 

２６日（木）泉中との交流会 ２７日（金）市教委学校訪問 ３０日（月）基礎コン（数） 


